

■ **Fondation pour les maladies digestives et hépatiques**, à Lausanne, rue du Bugon 46, chez CHUV, division de Gastro-entérologie. Nouvelle fondation. Statuts : 24 avril 2002. But : promouvoir et soutenir la recherche médicale et l'information des patients dans le domaine du tube digestif, du foie et du pancréas. Conseil : 3 membres au moins, qui sont : Guido Ribordy, de Riddes, à Martigny, président, Pierre Michetti, de Villaz-Saint-Pierre, à Lausanne, vice-président, Gian Dorta, de Scuol, à Buchillon, trésorier, François Gabella, de Montpreveyres, à Buchillon, Jacques Henri Bron, de Puidoux, à Prilly, et José Rohrer, de Bolligen, à Cugy (VD), tous avec signature collective à deux.

Journal no 5607 du 07.06.2002
(00509734 / CH-550.1.029.995-2)